

## Ausführliche Sachverhaltsdarstellung

Die Anlegestelle für Kabinenschiffe am Ostufer des Main-Donau-Kanals und südlich der Hafestraße wird zum Personenschiffahrtshafen ausgebaut.

Diese Örtlichkeit wird deshalb vermehrt im Personen- und Lieferverkehr angefahren. Mit einer eindeutigen Adresse lässt sich der Personenschiffahrtshafen schnell und sicher auffinden und erleichtert Bussen, Taxen, Lieferanten und Notfallfahrzeugen die Anfahrt.

Besonders geeignet wäre die eigenständige Benennung der Straße entlang der östlichen Kaimauer des Main-Donau-Kanals, die von der Hafestraße abzweigt und bis zur Wiener Straße führt.

Der Straßename soll auch die Bedeutung des Main-Donau-Kanals für die Verbindung zwischen der Mitte und dem Südosten Europas betonen.

Es wird daher vorgeschlagen,

die von der Hafestraße abzweigende, entlang des Ostufers am Main-Donau-Kanals bis zur Wiener Straße führende Straße mit

### **Europakai**

(wegen der europaverbindenden Bedeutung des Main-Donau-Kanals)

zu benennen.

Das Stadtarchiv hat dem Vorschlag zugestimmt.